

**IMPORTANT MESSAGE REQUIRING YOUR IMMEDIATE ATTENTION**

**Product Recall Notice**

Dear Valued Customer,

Staples is alerting you to a product recall announced by the US Consumer Products Safety Commission (“CPSC”) and Health Canada (“HC”) for a product you purchased from Staples Advantage. Additional information about this recall can be found on the CPSC webpage at <http://www.cpsc.gov/en/Recalls/2016/Apple-Recalls-Travel-Adapter-Kits-and-Plugs/> and the HC webpage at <http://healthycanadians.gc.ca/recall-alert-rappel-avis/hc-sc/2016/57054r-eng.php>.

This product recall only impacts products purchased during the timeframe indicated on the CPSC and HC webpages. Products purchased outside of this timeframe are not subject to the recall. You should follow the instructions contained on the CPSC and HC webpages, as applicable.

Sincerely,

Staples Advantage

---

**MESSAGE IMPORTANT QUI REQUIERT VOTRE ATTENTION IMMÉDIATE**  
**Avis de rappel de produit**

Chers clients et clientes,

Staples tient à vous informer qu’un avis de rappel a été annoncé par la Consumer Product Safety Commission (CPSC) des États-Unis et Santé Canada concernant un produit que vous avez acheté auprès de Staples Advantage. Des renseignements supplémentaires à propos de ce rappel peuvent être consultés sur la page Web de la CPSC à l’adresse <http://www.cpsc.gov/en/Recalls/2016/Apple-Recalls-Travel-Adapter-Kits-and-Plugs/>, et la page Web de Santé Canada à l’adresse <http://canadiensensante.gc.ca/recall-alert-rappel-avis/hc-sc/2016/57054r-fra.php>

Ce rappel de produit ne concerne que les produits achetés durant la période indiquée sur les pages Web de la CPSC et de Santé Canada. Les produits achetés en dehors de cette période ne font pas l’objet du rappel. Nous vous invitons à suivre les instructions indiquées dans les pages Web de la CPSC et de Santé Canada, s’il y a lieu.

Cordialement,

Staples Advantage